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例会状況報告

第1回 7月3日
通算1884回

◎会員総数 ６１名
◎出席義務者 ４３名
◎出席規定免除者(a)

０名
◎出席規定免除者(b)

１８名
◎本日出席 ５２名
◎本日欠席 ７名
◎本日出席率８８．１０％

第46回 6月19日
通算1882回の修正

◎欠席者 １０名
◎免除者の欠席者 ９名
◎欠席者の補填者 ４名
◎免除者の補填者 ０名
◎出席率 ８７．７１％

例会プログラム

第2回7月10日
通算1885回

１．握手・挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．お客様紹介

５．会長報告

６．委員会報告

７．幹事報告

８．委員会活動計画発表

９．閉会点鐘
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会 長 就 任 の 挨 拶 ◇武藤会長

改めまして、武藤でございます。今更言うのも恥ずかしい話
ですが、この2018年から19年度会長に就任をさせていただきま
した武藤でございます。本当に私個人といたしましても大きな
お役を頂戴しましたこと、うれしく思っていますと同時に大変
責任が重くなるのではないかと痛感しているのが現状でござい
ます。いろいろと考えてみますと、当クラブも1979年に創立し
まして、ちょうど私の年度で40周年を迎えるということです。
40周年と言いますと、かなり世の中も変わっておりまして、
大阪万博が1970年でございますので、「こんにちは、こんにち
は、」と言っておりましたが、それから50年くらい経っており
まして、それこそ新幹線が走り始めまして、アンパンマンみた
いな顔して、かっこいいなと思っておりましたが、その間世の
中は大変変わってまいりました。
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またロータリーもどんどん変わってまいっております。そのような中、我々の先輩、
奈良大宮の先輩がやってこられました伝統や歴史、この立派なものがキラ星のごとくあ
るわけであります。ただ私が心配しておりますのは、ではこれから先、奈良大宮ロータ
リークラブが今までの伝統、歴史だけでうまくやっていけるのだろうかと思う時があり、
やはりこれは決してグリーン車の切符にはならないだろうな、やはり40年経ちますとず
いぶんと世の中も変わりますし、先ほども申しましたとおりロータリーも随分と変わっ
てまいりました。我々も必要に応じて変化し、大事なものは残していかなくてはならな
いと、その辺の取捨選択もしっかりと入れながら、40周年を迎えて超えていきたい。ま
た10年経ちますと、すぐ50周年になります。その大きな節目に向かいまして、クラブが
どうあるべきか、地域社会にとってどういう立ち位置を持つべきなのか、その辺のとこ
ろも今一度考えて、しっかりビジョンを立てていくべきではないかというふうに思いま
す。私の年度でアドホックでございますけれども、未来計画という委員会を作らせても
らいました。この委員会では当クラブが今後どういう形で進んでいくのが望ましいのか、
皆様方のご意見もお伺いしながら進めていくという、ご提案をさせていただく委員会に
なればいいなと思っております。硬い話ばっかりさせていただきましたが、思いのたけ
は本日皆様方にお配りいたしました概況報告書の中にかなり書かせていただきました。
そのようなことで今年一年頑張っていこうかなと思っております。先月のロータリーの
友の川柳のところに書いてありました。会長は人間修行の一年間。この歳になったら、
あまり修行もしたくありませんけれども、どちらかいいますと世の中をいいわ、いいわ、
で暮らしていきたいというのが、私の考え方でございまして、寛容を持っていただいて、
いいね、いいね、で応援していただけたらと思っております。一年間長いようで短いか
もしれませんが、私並びに理事役員の皆さんと一緒にやってまいります。もちろん皆さ
ん方の、会員の皆さん方のご協力なしにはやっていけませんので、もう一度ここでしっ
かりとお願いをいたしまして、私の会長就任の挨拶とさせていただきます。
どうぞよろしくお願いいたします。

幹 事 就 任 の 挨 拶 ◇谷川幹事

幹事の谷川でございます。一年間どうぞよろしくお願いいたします。
私はちょうど7月に入会致しましたので、まる12年になります。12年間本当にいろんなこ
とを教えていただき、いいクラブに入会させていただいたなと喜んでおります。

今年度40周年もございますし、インターアクト等ありますけれども、やはり基本は毎
週の例会かなと思います。皆様には入会金、年会費を払っていただいて、毎週例会に出
席していただいている、その例会が楽しくなかったらいけないかなと。そのためには会
員の皆様、また各委員会の活動が非常に大事かなと思っておりますので、是非皆様で楽
しい例会、楽しい奈良大宮ロータリークラブにできるように頑張っていきたいと思いま
す。一年間よろしくお願いいたします。
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会 長 の 時 間 ◇武藤会長

本日第一回の理事会が開催されました。審議されたことにつきまして、ご報告させて
いただきます。前期の会費でございますが、年度末に会員の出入りがございまして、
なかなか決まらなかったのですが、本日決定を致しました。会長、副会長の職務代行の
件でございますが、第一順位が福本さん、第二順位が藤井さん、第三順位が植村さん、
第四順位が多田さん、第五順位が増井さんでございます。会計監査の選任の件ですが、
二年前の会長が取りまとめるという事で、今回は潮田さんにお願いすることになり、
ご本人からも快諾をいただいております。名誉会員の件ですが、竹川晴雄さんに引き続
きお願いするという事で、ご本人からも承諾をいただいております。奈良ロータリーク
ラブとの合同例会の件でございますが、10月18日木曜日、17時30分から18時30分という
ことで、昨年に引き続きまして、合同例会を開催させていただくことに決定致しました。
インターアクトクラブの件でございますが、準備委員会から出ておりました予算の件に
つきまして承認、また定款ならびに細則、チャーターメンバーについて、準備委員会で
進めていただいておりまして、これらの件につきましても承認されました。第一回の家
族親睦例会でございますが、こちらも承認されました。創立４０周年実行委員会の件で
ございますが、今までは準備委員会ということで進めておりましたが、新年度に入りま
して、一部の委員を変更致し、そのまま引き続き実行委員会として立ち上げることが承
認されました。私の方から報告させていただくのは以上でございますが、詳しいことに
つきましては、また後日、皆様方の状差しに理事会の報告書を入れさせていただく予定
でおります。以上でございます。
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委 員 会 報 告

◇出 席 委 員 会＞清岡委員長・例会状況報告

◇ニコニコ委員会＞小西委員 ・ニコニコ報告

◇会 計＞・平方会計 ・前期会費の説明と振込みのお願い

◇雑誌・広報委員会＞野末委員長・ロータリーの友7月号紹介

雑誌・広報委員会

野末委員長

平方会計

出席委員会

清岡委員長

ニコニコ委員会

小西委員
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４０周年実行副委員長冨川氏の挨拶

記念事業が8月に行われるということで、大変
日も切迫してまいりましたので、早速本日は今
までの経過とやり方、進め方について説明させ
ていただきたいと思います。

皆さんにはご案内しておりますように、今回
は「〇△□のふしぎ」といったタイトルで、幼
稚園児や保育園を対象としました事業を行いま
す。これにつきまして、今まで準備委員会でい
ろいろと動いてまいりました。例えば幼稚園と
かこれは教育委員会の後援もいただいておりま
すし、それから幼稚園の園長会、保育園の園長
会そういったところにも出席させていただいて
おり、趣旨説明と内容の説明をさせていただき

ました。非常に好評でございまして、幼稚園も保母さんも、是非行きたいというような
ことで、期待されている状況でございます。市の方からもまだ行っていないのに、でき
たら毎年やってくれませんかというような話もいただいております。そのようなことで
大変盛り上がっていますけれども、人があまりに来すぎるとどうするのか、逆の心配を
しなければならないような状況になってきております。そのような中、我々が実行委員
会でやる以上、奈良大宮の40周年記念事業としてやる以上、クラブ全員で取り組もうと
思っております。まずチラシがあります。これを来週皆さんの状差しに各自20枚ずつ入
れさせていただきます。これを皆さんのお孫さん、曾孫またお友達や会社の社員の方の
お孫さん、いろいろな方がいらっしゃると思いますので、是非広く案内をしていただき
たいと思います。同時にポスターも皆さんにお渡ししますので、是非ともご協力をお願
いしたいと思います。またチラシに関しましてですけれども、幼稚園の方が配布をして
いただけますが、我々が幼稚園に持っていかなければなりません。そのためには小分け
し、各幼稚園に部数を分けるという作業があります。それを明日1時からロータリーの事
務所で行いたいと思います。恐れ入りますが、若い方、力のある方、時間のある方は是
非ともご協力をお願いしたいと思います。それと来週の例会前4時から記念事業部会を開
きたいと思いますので、後日各自にご連絡しますが、予定しておいてもらいたいと思い
ます。

最後になりますが、これから具体的な内容を当日に向けて進めていくわけですが、全
員の皆さんにお越しいただくということで、いろいろ役割を考えております。場合によ
りましては、インストラクターか補助の役割をやっていただかなくてはならないわけで
が、そのためには訓練が必要となります。それはまた後日連絡をさせていただきますが、
よろしくご協力をお願いしたいと思います。

４０周年実行委員長有井氏の挨拶

只今幹事の方から紹介ありましたように、
準備委員会から実行委員会になりました。私は
途中で倒れるかもわかりませんが、皆様方のご
協力をいただいて、当日まで頑張らせていただ
きたいなと思っております。武藤会長からはしっ
かり頑張っていただきたいと昨夜電話で言われ
ました。また幹事からは昨日新幹線の中での電
話で、今日挨拶をするよう言われまして、なん
だか激励なのか叱咤なのか分かりませんが、何
分皆さん方にはしっかりと協力体制をお願いし
ていきたいなと思っておりますので、どうぞよ
ろしくお願いいたします。
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友 愛 例 会 ◇乾杯 中嶌副会長

幹 事 報 告 ◇谷川幹事

①7月10日例会時の委員会活動計画の
発表および例会後のクラブ協議会
開催の案内

②概況報告訂正箇所について
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ニコニコ箱 本日計 170,000円 累計 170,000円
武藤廣茂 君 いよいよ新年度が始まりました。理事、役員一同がんばりますので、

よろしくご協力の程お願い致します。
谷川千代則君 新年度スタートしました。皆様にはお世話になりますが1年間よろしく

お願いします。
北河原公敬君 武藤会長様はじめ理事役員の皆様、創立40周年という記念すべき年度に

ご就任誠におめでとうございます。素晴らしいロータリー年度となりま
すことをご期待申し上げます。1年間よろしくお願い致します。

松岡嘉平治君 九十八才の年も無事過ぎまして元気でロータリーアンとして皆様と共に
大宮ロータリーの会員として社会の為に盡したいと想ひます。

有井邦夫 君 武藤会長の年！頑張ってご指導下さい。
飯田二昭 君 新年度のスタートを祝って。
石野捨雄 君 チョット良い事がありました。感謝、感謝。
井上正行 君 武藤会長谷川幹事両名様一年間ご苦労様です。
潮田悦男 君 武藤丸の船出、おめでとうございます。谷川さんがんばって下さい。
北神徳明 君 武藤会長谷川幹事よろしくお願いいたします。
清岡義教 君 新年度おめでとうございます。一年間出席委員長を務めます。

どうぞ宜しくお願い致します。
國原正記 君 新年度初日と結婚記念日が同日になり、嬉しい日となりました。

今年度ニコニコ委員長となります。どうぞ一年間よろしくお願いします。
倉田智史 君 新たな一年間宜しくお願い致します。武藤会長、どうぞ宜しくお願い致

します。
麹谷 瀞 君 梅谷さんの奈良近鉄タクシー社長の御就任をよろこんで。
小西敏文 君 武藤会長、谷川幹事一年間宜しくお願いします。創立40周年記念事業の

成功を祈ります。
佐川 肇 君 サッカーワールドカップ日本は残念ながら負けたが、充分楽しませて頂

きました。サッカーがこれほど面白いとは！
さて、これから阪神タイガースは？

武中洋勝 君 新年度よろしくお願いいたします。
多田 実 君 武藤丸の船出を祝して。
中條章夫 君 武藤谷川丸本日からの船出1年間楽しい例会にしてください。

期待しています。ニコニコ。
冨川 悟 君 武藤会長、谷川幹事の船出を祝して。ガンバって下さい。
中井一男 君 新年度おめでとう御座います。今年度もよろしくお願い致します。
中奥雅巳 君 本年度もよろしくお願い致します。
中嶌 大 君 1年間よろしくお願い致します。
成田和哉 君 早いもので、入会して3ヶ月が経ちました。皆様のおかげで少しずつ慣れ

てきました。今後も宜しくお願いいたします。
野﨑隆男 君 武藤会長新年度一年間よろしくお願い致します。
野末勝宏 君 武藤会長、中嶌副会長、谷川幹事、一年間、頑張って下さい。
平野貞治 君 武藤会長、谷川幹事様ご苦労様です。今年もよろしく。
福本良平 君 本年度もよろしくお願い致します。
藤井正勝 君 今年度の最初の例会ですね。宜しくお願い致します。
藤川保雄 君 本年もよろしくお願いします。
堀内眞治 君 武藤会長、谷川幹事これから1年間よろしくお願い致します。
水野憲治 君 1年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。
増井義久 君 武藤会長谷川幹事、1年間宜敷お願い致します。
宮西正伸 君 会員の皆様、本年度も何卒よろしくお願い致します。
弓場裕史 君 本年度もインターアクト設立にむけて、ご指導ご協力よろしくお願い

申し上げます。
ニコニコ協力 植村将史 君 門脇伸幸 君 金星 昇 君 川端 昇 君

河野里志 君 鈴木 譲 君 中村信清 君 西村甲児 君
平方貴之 君 南谷正仁 君 宮坂勝紀 君 山口尚紀 君
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◆例会変更のお知らせ◆

2018年7月 ■奈良西ロータリークラブ■
・７月１９日(木)・・・第１回クラブアッセンブリー開催

・７月２６日(木)・・・ガバナー公式訪問（平城京RCと合同）
奈良ロイヤルホテルにて

※ビジター受付：行いません

■やまと西和ロータリークラブ■
・７月１７日(火)・・・休会
※ビジター受付：行いません

■やまとまほろばロータリークラブ■
・７月１９日(木)・・・休会
※ビジター受付：行いません

■大和郡山ロータリークラブ■
・７月１６日（月）・・・休会
※ビジター受付：行いません

2018年8月 ■奈良西ロータリークラブ■
・８月９日(木)・・・ 早朝例会 霊山寺にて
※ビジター受付：同日午後5:30～午後6:00まで

奈良ロイヤルホテル１Fフロント横にて

・８月１６日(木)・・・休会
※ビジター受付：行いません

・８月２６日(日)・・・第１回家族親睦移動例会の為、例会場変更
※ビジター受付：行いません

■やまと西和ロータリークラブ■
・８月１４日(火)・・・休会
※ビジター受付：行いません

■やまとまほろばロータリークラブ■
・８月１６日(木)・・・休会
※ビジター受付：行いません

■大和郡山ロータリークラブ■
・８月７日（月）・・・納涼例会（みなとこうべ海上花火大会）

のため日時・場所の変更 日時：平成30年8月４日（土）18時～
神戸茶寮「薫雲庵」にて

※ビジター受付：8月７日(月)12:00～12:30奈良プラザホテル1Ｆ
ロビーにて行います。

■８月１３日(月)・・・休会
※ビジター受付：行いません

例会開始時間変更 ■桜井ロータリークラブ■
・例会開始時間・・・７月１日より １２：３０開始

例会場、例会曜日の変更はありません

次週の例会 ２０１８年７月１７日（火）

合同ガバナー公式訪問

●会報・IT委員会/宮西正伸 南谷正仁 辻本和久

西村甲児 西本隆一 webmaster/宮西正伸


